

Erfolgreiche Landesmeisterschaft Skicross!

Bei den diesjährigen Landesmeisterschaften im Skicross, die wieder auf den Hausberg des Skicross zurückgekehrt sind, konnten das Team unserer Schule 3 Medaillen erringen. Bei den Wettkämpfen am 2.3.2017 am Kreischberg holte das Team Unterstufe Burschen I und das Team Oberstufe Mädchen I die Bronzemedaille, sowie das Team Oberstufe Burschen II die Silbermedaille für unsere Schule. So gelang es den 2-fachen Titelverteidigern des letztgenannten Teams wieder am Stockerl zu landen. Unsere Mannschaften konnten dabei mit der starken Konkurrenz aus Murau, Kapfenberg und Seckau durchaus gut mithalten.

Bei hervorragenden äußeren Bedingungen wurde ein selektiver Lauf mit vielen Steilkurven, Wellen und einem mächtigen Zielsprung bezwungen. Insgesamt bewältigt die Strecke 27 Athleten aus dem Skischwerpunkt immer in 4-er Gruppen, die gemeinsam zugleich aus dem Startblock gingen. Durch die Betreuung der Trainer Karin Kienreich und Helene Narnhofer und der anschließenden Siegerehrung und Preisverlosung wurde der Renntag zu einem absolut schönen Erlebnis für alle Teilnehmer.

[Fotos>>](#)

[Ergebnisse>>](#)





Team Oberstufe Mädchen Team Oberstufe Burschen II



Team Unterstufe Burschen I, Schwerpunkt Ski alpin Unterstufe und Oberstufe